

Commune de Val-de-Ruz, séance du Conseil général du 20 juin 2016

Motion

Proposer une démarche de fusion à Valangin

Les autorités communales de Valangin n'avaient pas souhaité, en son temps, prendre part au processus de fusion des communes qui a conduit à la création de la Commune de Val-de-Ruz. Les temps ont changé et la Commune de Valangin envisage désormais de rejoindre Neuchâtel, projet soumis à votation populaire. Dans un souci de transparence, il convient de poser cartes sur table et confirmer les options ouvertes.

En cas de refus de la fusion avec Neuchâtel par le corps électoral de Valangin le 5 juin 2016, le Conseil général charge le Conseil communal d'étudier de quelle manière la Commune de Valangin pourra être invitée, le plus rapidement possible, à entamer des négociations de fusion avec la Commune de Val-de-Ruz.

Roby Tschopp
Vincent Martinez
Christine Ammann Tschopp
Pierre-Ivan Guyot
Pierre Studer
Cédric Senn
Anne Froidevaux Bourquard
Claudio Cerini

Francis Monnier
Jan Villat
Romain Douard
Jean-Philippe Junod
Régis Montavon
Alain Lugon
Florence Aebi

Frédéric Cuche
Marcel Carrard
Britta Veuve
Isabelle Romerio
David Moratel
Alain Collioud
Philippe Jaquet